
●講座を受講してみての感想（自由記載）　※一部抜粋
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2019年度　富士市民大学「第25回　前期ミニカレッジ」受講生アンケート

講座を聞くたびに次から次へと興味がわいてきます。

講師の先生方の専門分野での内容なので大変興味深く聴講することができました。

歴史は好きでしたが、まだまだ知らないことが多いことを認識しました。

地元をテーマにとり上げられていたので、興味深く受講しました。今後もこの様なテーマをとり入れて欲しい。

先生方それぞれが御自身の研究テーマに楽しく打ち込み深く取り組んでいる様子に敬服致しました。

私は毎日薬を服用していることから、薬と健康の基礎知識が学習でき、たいへん勉強になった。

日常必要なことを色々と学ぶことができ、今後の生活に活かしていきたいと思います。健康を維持していくため
には、日頃の規則正しい食事と生活が大事だということがよく分かりました。健康食品医療品等の区別も分か
りました。

毎回内容が違うので楽しく受けることができました。また楽しそうな講座があれば受けたいです。

＜市民歴史講座「江戸時代のお殿さま」＞

歴史物語は知れば知る程、興味深く楽しいです。本も読みますが、聴講は又インパクトも強く面白いです。

＜知っておきたい薬と健康の基礎知識＞

各回、専門の先生に講義を受けることができ、とても感謝しています。分かりやすい授業で時間もちょうど良く
集中して受けることが出来ました。

理解しやすい講義をしていただき毎回毎回が楽しみでした。自分が持っていた今までの知識を覆すようなこと
もあり、とても有意義な時間でした。受講して本当によかったです。

ちょっと難しい内容もありましたが、健康についての知識をたくさん得ることが出来ました。ありがとうございま
した。

薬と健康について各専門家の貴重な講義が聞けてとてもよかったです。ありがとうございました。

面白い題材でよかった。

＜表現力アップ！読み聞かせ・話し方講座＞

あっという間の9回でした。楽しく受講できました。ありがとうございました。

本を読むことが苦手でしたが、言葉の意味や発音の仕方で文が面白くなるという新しい発見が出来ました。

素晴らしい出会いを有り難うございました。

杉山直先生のお話がおもしろく、また優しくとても勉強になりました。ありがとうございました。

もっと早く現役で仕事をしているときにこの講座に出会っていれば役立てる場がたくさんあったのにと思いまし
た。しかし、これからも地域の活動等でこの講座で学んでいたことを生かしていきたいと思いました。

＜暮らしを支える科学技術の未来＞

分かりやすくアレンジしてくれて良かった。

内容は難しかったですが毎回一つずつでも学びがあって、思い切って受講してよかったです。

知らない分野のお話が聞けて良かったです。（IoT、人間の五感によるモノづくり）ありがとうございました。

現役時代に身につけたい情報ばかりです。もっと若い方々が参加してくれると良いと思うばかりです。
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どの先生もとても興味深く熱心に講義してくださり、とても楽しい講座でした。内容もとても深く有意義でした。あ
りがとうございました。

年を取っても歴史や文学について、いろいろ知り考える機会があるのは大変楽しいです。

源氏物語の世界に先生と「生」で直接に触れ合うことができ、久しぶりに若い頃に憧れた世界、時間が持てま
した。思い返せば、その頃とは受け止め方も随分と変わりましたが…楽しかったです。

学生時代に戻ったみたいで、楽しくお勉強させていただきました。

受講して脳が活性化した感じがする。少し若返ったかな？

大学でもう一度学んでみたいと思いました。学ぶことの楽しさを少し感じられました。

＜文学講座「国宝『源氏物語絵巻』の世界に触れる」＞

「源氏物語」を違う切り口で受講でき楽しく充実した時間でした。

40年ぶりに源氏物語を読みました。昔、学校で習ったときと違い、物語の背景がよくわかったので、興味深く学
習することができました。絵巻の構図などの解説もおもしかったです。

絵巻の「詞書」に注目するという、私にとっては新しい視点に触れたことで、源氏物語という作品がさらに味わ
い深いものとなりました。また、成立の背景にまつわるお話も聞けて、新しい知識を得ることができました。毎
回90分があっという間でとても楽しかったです。

＜こころとカラダのストレス管理＞

ところどころ難しい部分がありました。色々な実践方法を教えてもらったので、今後に生かしていきたいと思い
ました。

自分では気づかなかった特性や癖が見えておもしろかった。苦手とすることも逃げずに向き合い、イメージする
ことが必要だと思った。

期待以上の内容で最後まで興味深く受講することができました。ワークが組み込まれていて実践できたことが
有意義でした。

いろいろな角度でストレス管理について考えさせられ勉強になりました。

＜地学講座「富士山と駿河湾と地球環境の新たな視点」＞

富士山と駿河湾どちらとも富士市の宝だと再確認しました。

知っているつもりでも一寸掘り下げると新しい事だらけです。

各分野の先生方のユニークな考え方、見方が異なっていて大変良かった。

先生方がみな真実を究めようという科学者の眼でその姿勢が良いと思った。

身近にある富士山と駿河湾について多少難しい面もあったが知識を得ることが出来、今後の予測や防災に関
心度が高くなったと思うし、自然の力を改めて痛感させられた。


